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問合せ先
中小企業相談所　TEL 079‐223‐6557

当社は、平成元年創業の深志野の園芸店です。土づくりか
らこだわった自社農地で生産した野菜苗を、地元の一般の

お客さま・農家さまに販売しています。約200種類の野菜苗は、
生産直売のため、「新鮮」で「低価格」ということが強みです。
また、先代が発見して品種改良をしてきた「深志野メロン」と
いうマクワウリの1種があり、その伝統を絶やさぬよう、接ぎ
木苗や果実を育成販売しています。 深志野メロンは、 “ネットメ
ロンに近い甘味”と“肉厚な果肉”などが魅力で、深志野地区
では昔から愛され、自家栽培・自家消費されてきました。しか
し、食べごろの期間がとても短いため、市場にはほとんど流通
せず、地区外での知名度は低いものでした。
そこで、本品のブランド化と販路拡大を目的に姫路商工会議所
へ相談しました。

A
貴社のこれまでの状況を教えてください！Q

ふかしのメロンロール
（菓子工房 菓音）

ふかしのメロンクリームパン
（ファミリーベーカリー ぱんだ）

メロンムース フカッシーノ
（パティスリー ナナ）

支援したものづくり支援センターの
ディレクターと南親子

ふかしのメロンの
キャラクター

「メロメロくん」

南園芸
代表者　南 賢治
〒671‐0231 姫路市御国野町深志野1214‐4
TEL・F A X 079‐253‐7567
M AIL：minami1 2＠amber.plala.or.jp
URL：ht tp:/ /www.373engei.com/
事業内容　野菜苗の生産直売

姫路伝統野姫路伝統野菜菜「深志野メロン「深志野メ ロ ン」」のの
果実・接ぎ木苗共に販果実・接ぎ木苗共 に販売売

もうすぐ出荷を迎えますもうすぐ出荷を迎えます ！！

ガ ー デン ハウスミナミ
代表者　南 琢磨
〒671‐0231 姫路市御国野町深志野1214‐4 「南園芸」 内
TEL・F A X 079‐253‐7567
M AIL：minami1 2＠amber.plala.or.jp
URL：ht tp:/ /www.373engei.com/company .html
事業内容　ガーデニング・外構工事専門

ものづくり 販路拡大
支援事業補助金
姫路市では、市内中小企業者（製造業、情報サービス業）が全国
規模の見本市や海外の展示会などに出展する場合、補助金制度
が活用できます。詳しくは、お問い合わせください。
補　助　額　●国内：40万円　●海外：100万円
補　助　率　国内、海外ともに1 ／2
募 集 期 間　～平成29年 7月31 日（月）
問い合わせ　姫路市産業振興課　TEL 079‐221‐2513

追加募集中！

支援メニュー
① 生命共済制度加入（H9年～）
② 販路拡大について経営相談（H26年5月～）
③ ものづくり支援センター特許相談「深志野メロン」商標化につ
いて相談（H26年6月～）

④ 専門家派遣による商標権取得のための申請手続き（H26年6月）
⑤ 異業種交流事業「深志野メロンブランド化推進事業」に参加
（H26年8月～）　
⑥ ひめじ商工会議所報「会員ひろば」利用（H27年4月）
⑦ 播磨経済記者クラブで「深志野メロンブランド化推進事業」を
発表（H27年9月）

⑧ 平成27年度補正「小規模事業者持続化補助金」申請書作成支援
を受けて採択（H28年6月）

⑨ 新規開拓営業のコツセミナー受講（H28年2月）
⑩ 青年部入会（H28年4月～）
⑪ 労働保険事務組合加入（H28年12月～）

姫路商工会議所の支援のもと、商標権「深志野メロン」の
取得とブランド力の強化と販路開拓に取り組みました。そ

の1つの取り組みとして、 会議所が行う異業種交流事業に参加
し、 「菓子工房菓音」（姫路市北平野） と 「パティスリー ナナ」（姫
路市東辻井）、「ファミリーベーカリー ぱんだ」（姫路市上大野）
と連携して、深志野メロンの特性である「甘み・果肉量・濃い
色あい」を活用した3つの新製品を作りました。
この事業成果について、播磨経済記者クラブにおいてマスコミ
を招いて記者発表を行い、記事掲載していただいたことで製品
と当社の知名度が向上しました。
会議所の支援を受けたことで、マーケティングへの取り組みと
ブランド力に関する意識が変わりました。今までは良い作物を
作ることに注力していましたが、“どう
やったら売れるのか？”、“自社の強みを
活かした戦略とは？”と意識するように
なりました。
また、別事業を営んでいる息子（琢磨氏）
も、会議所に入会。若手経営者の勉強会
である青年部で経営者としての資質向上
に励んでいます。
親子2代、それぞれの活用方法は違いま
すが、会議所への相談を通じて新たな一
歩を踏み出しています。

A
姫路商工会議所に相談していかがでしたか？Q

播磨経済記者クラブでの
記者発表
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